



CONFÉRENCE DE PRESSE TÉLETHON 2016

" 30È TÉLÉTHON, UN TREMPLIN POUR DEMAIN "

MERCREDI 30 NOVEMBRE - 14H

Le Téléthon a changé la vie de milliers de familles. Il y a 30 ans, l'isolement, l'absence de recherche, l'absence de reconnaissance, aucune solution thérapeutique pour les maladies rares... 30 ans plus tard, on a mis un nom sur des milliers de maladies, on a gagné des années de vie grâce à une prise en charge médicale adaptée... Et les premiers candidats-médicaments sont là ! Le combat des familles est devenu le combat de tous !

Des familles témoignent !

- 
- **Azizah** – « *Une nouvelle vie pour mon fils* » - maman de Séthi 6 ans, atteint d'un déficit immunitaire
 - **Stéphane** – « *Participer à un essai clinique, une chance pour Léo* » - papa de Léo, 10 ans, atteint d'une myopathie de Duchenne
 - **Cyril** – « *Grâce à la révision de mon diagnostic, ma vie a totalement changé* » - 32 ans, atteint d'un syndrome myasthénique congénitale
 - **Nicolas** – « *On est à l'aube d'un essai clinique pour la maladie de ma fille* » - papa de Elena, 5 ans, atteinte d'une maladie rare du foie

A leurs côtés, les **médecins et chercheurs** engagés dans le combat contre la maladie et **Garou**, parrain du Téléthon 2016.

Hôtel de Sers - 41 avenue Pierre 1er de Serbie - Paris 8
Métro George V (Ligne 1)

Merci à l'Hôtel de Sers pour son accueil gracieux

Confirmez votre présence au service presse : Karima Jaoudi - kjaoudi@afm-telethon.fr – 01.69.47.11.71